

## Nota de prensa

### Director del IML resalta labor que realizan las mujeres

\* Durante la conmemoración del día internacional de la mujer este 8 de marzo.

Escrito por Herenia García Arias



“Un saludo a todas ustedes este día internacional de las Mujeres en el cual cada vez más las ocupan mayores responsabilidades en el destino y curso de la nación”, dijo el doctor Julio Espinoza Castro, director general del Instituto de Medicina legal (IML), durante la conmemoración del día internacional de la mujer.

El doctor Espinoza realizó un encuentro con todos los trabajadores para brindar un mensaje, donde comentó que en el IML, la mayoría las mujeres ocupa los cargos de

Coordinación, “Aun así hay que avanzar porque se respeten los derechos humanos, constitucionales y laborales”, dijo el doctor Espinoza.

La máxima autoridad del IML resaltó que “Cada día las mujeres se empoderan más cumpliendo distintos roles dentro del estado y gobierno, cumpliendo diferentes tareas. Estamos seguros que todas las mujeres de nuestro Instituto están cumpliendo una labor excelente e importante”.